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ZP HABLÓ A TRAVÉS
de la radio pública para
complacer a su amigo el
entrevistador. El señor

Aznar prefirió la televisión
privada en un intento
de incordiar al que se

presume ha dejado de ser
su amigo. El ciudadano
por muchas vueltas que

le dé no entiende la
necesidad que tienen

algunos de crear líos que
no benefician a nada
ni a nadie, el menos

beneficiado su promotor,
la primera reacción

es pensar que éste se
prestaría mejor servicio a
sí mismo si por las tardes

se concentrara en una

partida de dominó y las
mañanas las dedicara al
parchís. A la población

le preocupa que en
un momento sensible
como el actual, a un ex

presidente le asalten
deseos de promocionarse

y de abogar por el
bienestar común. A

ZP habrá que darle un
sobresaliente por la

actitud que ha adoptado
de "no querer interferir

en la agenda política
española", demasiado tiempo lo hizo ya, sin
embargo, ese no querer sería conveniente
que lo matizara y lo cambiara por un no

poder, ¿qué éxito obtendría si tratara de dar
consejos o formular recomendaciones sobre
la gobernabilidad del país?, probablemente
el mismo que ha obtenido el señor Aznar.

ZP parece que ha tomado ejemplo de los ex
presidentes de EEUU, los cuales colaboran,

apoyan, representan, pero no se
meten en camisas de

once varas y dejan
que el presidente
vigente actúe sin

presiones maliciosas,
aunque es difícil

imaginar que a ZP se
le pida que colabore,
apoye o represente.
A Aznar también es

difícil que se lo pidan,
él ya ha maniobrado
para que no lo hagan.
ZP asegura que los ex
presidentes merecen
respeto, sin duda que sí, todo el

mundo lo merece, pero, como sucede con
cualquier hijo de vecino, el respeto hay que
ganárselo día a día, el cargo que ocuparon

no incluye un posterior asentimiento
automático y menos si se salen de cauce.
Con esa demanda de respeto, ZP parece
busque blindarse. Los ciudadanos están

ansiosos de que llegue otoño para leer los
pensamientos sobre la crisis que ZP tiene

en fase de retoque, se supone que las
bibliotecas públicas ya preparan sus pedidos

del libro para atender las peticiones de
préstamo que recibirán, se vislumbra que

los ciudadanos no están muy entusiasmados
con la idea de incorporarlo a los estantes de

sus librerías.
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ELS DIRECTORS I LES DIRECTORES
DE LES ESCOLES DEL VALLÈS ORIENTAL,
EN CONTRA DE LA LOMCE

Els directors i les directores de les escoles del Vallès
Oriental sota-signants volem expressar el nostre rebuig
a la nova Llei Orgànica de Millora de la Qualitat Educa¬
tiva (LOMCE) aprovada recentment pel Govern central.

Rebutgem una llei del tot partidista, classista i gens
igualitària, irrespectuosa amb les creences de tots i
cada un dels alumnes i que suposa un atac ideolò¬
gic a l'escola catalana: pot fer desaparèixer el treball
d'immersió i de cohesió social que hem portat a terme
durant molts anys amb resultats satisfactoris.

És una llei que va en contra l'escola pública, demo¬
cràtica i de qualitat. A més es tracta d'una llei no parti¬
cipativa, ja que no ha comptat amb la comunitat educa¬
tiva per a la seva elaboració, per tant sense el consens
social que ha de tenir qualsevol Llei d'Educació.

Reclamem al Govern que no apliqui la denominada
Llei Wert i faci defensa d'una educació vertebradora
d'una societat més formada, crítica i justa.

Els sotasignants a la vegada continuem apostant per
la millora en el sistema d'educació públic i d'accés per
a tothom: Teresa Maria Ferrer (Escola Ferrer i Guàrdia),
Eduard Mallol (Escola Guerau de Liost), Carolina Rossi,
(Escola Bellavista-JC), Ricard Lasheras Zamora (Escola
Lledoner), Laura (Escola Montmany) Felipe García
(Escola Joan Miró) M- Asunción Rovira Angulo (Escola
Fàtima), Mati Hernández Martínez (Jacint Verdaguer
), Anna M. Fatjó (Escola Salvador Espriu), Carme Real
Granado (Escola Colors), Xavier Ulldemolins (Escola
Mpal. Salvador Llobet - Granollers), Roser Martínez
(Escola Pereanton), Jesús Ruiz (Escola Pau Vila), Dolors
Reche Domeñe (Escola Ponent), Dolors Garcia Garcia
(Escola Pilar Mestres-Jaume Torrens), Montse Fuster
Quintana (Escola Mogent), Lídia Capdet -en funcions-
(Escola Camins), Maria Patau (Escola La Torreta),
Carme Rigueiro Sáez (Escola La Falguera), Antoni
Lucas Rodríguez (Escola Els Quatre Vents), Antonio
Rodríguez Martínez (Escola Granullarius), Tània Fono¬
llosa Climent (Escola Santa Agnès), José Manuel Toro
Bea (Escola Congost), Ma Roser Martí Rodés (Els Tres
Pins), Cristina Mirón (Escola Mestres Montaña).

LAS PREINSCRIPCIONES EN LA LLAGOSTA
SÍLVIA IBÁÑEZ I LA LLAGOSTA

Me dirijo a ustedes para explicar mi caso concreto,
pero que a su vez hay 16 casos más iguales o peores
ocurridos en el mismo centro. Soy una madre que está
pasando el proceso de preinscripción de su hijo para
que comience la enseñanza secundaria (ESO) y quería
explicar mi caso, pero aclarando que no es el único ya
que conozco más madres y niños que están en la mis¬
ma situación que yo o peor. El pasado día 10 de abril
después de realizar la prescripción de mi hijo en el cen¬
tro de La Llagosta IES Marina, aparecieron las listas de
preinscripción con los puntos asignados, como sabrán
posteriormente se disponía de unos días de consul¬
tas y reclamaciones y finalmente el pasado día 22 de
Abril salieron las listas definitivas de prescripción con
los alumnos admitidos en cada centro, en un principio
en el centro IES Marina nos comentaron que como

disponían de 4 líneas de cada curso no había ningún
problema, ya que las preinscripciones recibidas en el
centro eran 98 y había más plazas, cual es mi asombro
cuando el pasado día 24 de mayo compruebo que mi
hijo ha sido enviado a otro centro el cual no ha puesto
en la preinscripción en ningún lugar y eso no es lo peor
sino que como la información de asignación del centro
fue publicada por la Generalitat el pasado día 24 de
mayo, no dispongo de tiempo de reclamación, me he
puesto en contacto con el servicio territorial y lo único
que me dicen que "aún puedo dar gracias, ya que mi
hijo dispone de plaza en un centro y que no se puede
hacer nada".

Indagando rne he informado de que en el centro
de IES Marina hay 17 niños que se han quedado fue¬
ra porque gracias a los famosos recortes que se están
produciendo en la enseñanza se ha eliminado una línea
a dicho centro con lo cual 17 niños están en la calle, sí,
en la calle hay 12 niños que no tienen asignado ningún

centro. ¿Cómo es posible que se anule una línea en
un centro cuando la población infantil que tiene que
comenzar la ESO este año es superior a las plazas que
hay en todos los centros de La Llagosta?, considero que
esto es indignante, ya que el futuro de un país es la
educación y parece que los recortes son más impor¬
tantes que potenciar la educación de nuestros hijos.
Pido ayuda como madre a otras madres para que no
nos callemos, salgamos a la calle y hagamos oír nuestra
voz por nuestros hijos, sólo queremos menos recortes
en la enseñanza y que vuelvan a abrir la línea en el IES
Marina para que nuestros hijos puedan ir a un colegio
en su misma población y que sea de calidad.

Digamos "prou", salgamos a la calle para luchar
por el futuro de nuestros hijos porque si nos callamos
qué será lo siguiente que cierren o eliminen. No hay
derecho a que hagan y deshagan sin contar los efectos
colaterales y el daño que se está haciendo a unos niños
de 12 años, ellos no tienen que sufrir las consecuencias
de los errores que cometan los adultos y esas conse¬
cuencias las arrastren toda su vida.

Hago una llamada para que cualquier padre que
esté afectado o esté viviendo una situación similar, coja
el teléfono y llame a Inspección del servei territorial,
cuando sean cientos las llamadas que reciban seguro
que tendrán que tomar medidas para solucionar los
errores que han cometido, si la única voz que se oye
es la mía seguro que no ocurrirá nada, unámonos para
hacernos oír y que sepan que estamos vivos y que ya
no aguantamos más sus incompetencias y errores.

EN RECORD DEL 75È ANIVERSARI
DEL BOMBARDEIG DE GRANOLLERS
PERE SOLDEVILA GRAU | Granollers

Tot commemorant effets del bombardeig de Gra¬
nollers per les tropes italianes, ara fa 75 anys, a la plaça
de la Porxada em vaig trobar amb la grata sorpresa de
veure la muniió de les diverses escoles de la ciutat. Tots"
amb cara alegre i ambientats amb un fons musical i un
expert locutor. Cada col·legi era representat per un pe¬
tit grup de nens que amb veu clara, sincera i innocent,
expressaven els seus desitjós de paus.

A la tarda, la plaça a vessar com mai, plena de gra-
nollerins que puntejaven les sardanes al so enlairat per
la cobla. Sonaren sardanes conegudes, entre elles, "A
l'entorn de la Porxada" del mestre Ruera, músic reco¬

negut de la ciutat del que també commemoràvem el
25è aniversari de la seva mort, dia que va coincidir que
feia 50 anys que el bombardeig havia acabat amb la
vida de la seva primera esposa.

Vaig sentir dintre meu como si hagués descobert el
nostre emblema de la pau: "La sardana". Els balladors
es donen les mans mantenint-les unides durant tota
la sardana. En acabar, una forta estreta. No hi falta
ningú dels que volen ser. Barrreja d'edats, sexes, cultu¬
res... Tot puntejant mostren satisfacció als rostres i un
somriure als llavis com desafiant el futur. Qn la pau...
potser sí que un dia serà nostra.

ACOSO LABORAL
MiCHAELA OPALKOVA | Granollers

Por qué todavía hay gente que permite acoso la¬
boral, vejaciones, amenazas, hasta agresión física y sin
darle importancia? ¿Sería cuestionable su status como
el jefe o más bien su integridad moral? Uno tiene obli¬
gación de protegerse y tomar medidas preventivas y
a cambio te responden con un despido disciplinario y
sin indemnización ni finiquito, tras más de 4 años de
servicio. ¿Otra vez cuestionaríamos su profesionalidad
o venganza tal vez?
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